

Buzet : c'est la vie de château pour les vignerons



Les coopérateurs de Buzet vont signer le compromis de vente du château de Buzet à la fin du mois.

Ne jamais arrêter le mouvement. Plus qu'une devise, c'est un credo pour Pierre Philippe, directeur, depuis douze ans, de la Coopérative des vignerons de Buzet.

Lire aussi >>> [Vin : coup de jeune pour la Coopérative de Buzet](#)

Cette année, il a réservé **quelques annonces surprises** lors du traditionnel ban des vendanges. Comme l'**achat du château de Buzet**, sur les hauteurs de la commune. Avec les rénovations, l'investissement frôle le **million d'euros**. « Nous avons eu un accueil enthousiaste de nos partenaires pour qui cet investissement suit une certaine logique », souligne Pierre Philippe. Qui avoue cependant qu'il n'y a pas de projets bien définis. « C'est le champ des possibles qui s'ouvre à nous. »

Un vignoble expérimental pour anticiper le réchauffement climatique

Un autre champ, bien réel, lui, va voir le jour sur l'ancien site des épandages de la cave. « Nous voulons en faire **un vignoble expérimental, pour anticiper le changement climatique**, hausse des températures, manque d'eau », un vrai terrain de jeu pour expérimenter cépages et pratiques...

Côté industrie aussi, la Cave est en mutation, avec l'arrivée de **la nouvelle cuverie**. Le projet industriel global sera achevé vers 2021. Le tout dans une **nouvelle ambiance visuelle**, mais pour découvrir ce nouveau logo, il faudra encore attendre quelques semaines.